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Torna público que Requereu à Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA a Licença Única - LU para a atividade 
de Criação de Animais sem Abate (bovinocultura) localizada na 
Propriedade CASA 18 - Setor A- Perímetro Irrigado Várzea do Boi, na 
zona rural do município de Tauá - Ceará, CEP 63.660-000.

Foi determinado o cumprimento das exigências contidas 
nas Normas e instruções de Licenciamento Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA.
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Vacina contra a dengue: aplicação começa 
nesta semana em clínicas particulares

Querem matar o PDT?

@inhamunsfrangos

BR 020 km 79 (85)99938.0396 - TAUÁ/CE

https://instagram.com/inhamunsfrangos

Editorial
Por Fabrício Moreira

fabriciomoreiradacosta

O líder Leonel Brizola fundou o PDT - Partido 

Democrático Trabalhista. Um partido político de 

centro-esquerda, fundado em 1979, logo após o 

início do processo de abertura política da ditadura 

militar, sendo alinhado às ideologias trabalhistas, 

socialista democrática e social-democrata.

Pois bem, ingressei na vida pública-

partidária pelo PDT, há mais de 30 anos porque sou 

de uma família de brizolistas, inclusive, alguns 

presos no regime militar por atuar no grupo dos 11.

Sou filiado e permaneço até os dias atuais 

como tesoureiro da agremiação no tricentenário 

município icoense.

Conheci André Figueiredo (Deputado 

Federal), ainda jovem, lúcido, decente, honesto, 

comprometido e elegante moralmente para com 

todos, nos anos 1990. Já àquela época ele nos 

entusiasmava.

Quantas foram as vezes que fui ao aeroporto 

Pinto Martins para receber com os militantes do 

partido o nosso líder Leonel Brizola. E em todas as 

vezes André estava lá. Presente! Firme!

A história do PDT do Ceará e do Brasil está 

imbricada de tal maneira com André Figueiredo, 

que jamais se deve apartar.

Ele é a nossa voz no partido. É o equilíbrio, é a 

estrutura, a defesa, o grito que não se cala, mesmo 

ao seu modo sereno e sensato.

Leio com surpresa que o Senador Cid Gomes, 

a todo custo, deseja tomar o partido pra si. Tremei 

Brizola; tremei Araújo de Castro; tremei Papito de 

Oliveira; tremei Mariano de Freitas; tremei Lupi; 

tremei Juliana Brizola, tremei todos nós históricos 

que construímos tantas passagens de luta e que 

usamos como símbolo nossa flâmula vermelha no 

pescoço.

Nada contra o senador Cid, que nas últimas 

eleições subiu aos alpes da Meruoca e preferiu 

mergulhar nas eleições que o PDT escolheu 

Roberto Cláudio pra gente votar, inclusive ele, que 

sugeriu as prévias, deu corda e se escondeu delas 

após o resultado.

A  h i s t ó r i a  e s t á  a í  p r a  r e g i s t r a r , 

eternamente...!

Ademais, me surpreende ainda mais, vez que 

já ouvi de muitos, inclusive do Senador e sem 

desmentir até agora, que não pretende mais ser 

candidato nas eleições vindouras.

Se não tem projeto de candidaturas por que 

ousa tomar o PDT dos líderes que não fazem dele 

uma chuva de verão, pois Vossa Excelência nem 

sabe mais por quantos partidos já vestiu a camisa 

e jogou na lata do lixo após as eleições.

Cid deixe o PDT viver, não queira ser o seu 

coveiro oficial, Brizola não merece isso.

Editorial
Por Ulisses Lima

ulisses_lima14

A nova vacina que previne a dengue 

deve começar a ser disponibilizada para 

c o n s u m i d o r e s  n e s t a  s e m a n a .  O 

imunizante estará disponível em clínicas 

privadas a partir do dia 1º de julho, de 

acordo com apurações da CNN.

S e g u n d o  u m  c o m u n i c a d o  d a 

Associação Brasileira de Clínicas de 

Vacinas (ABCVAC), o valor do imunizante 

chamado de “Qdenga (TAK-003)”, deverá 

variar entre R$ 350,00 e R$ 500,00, para o 

consumidor, dependendo do estado. Em 

São Paulo, o preço máximo será de R$ 

379,40.

“As clínicas devem utilizar esse 

parâmetro  na composição da sua 

precificação final, que também inclui o 

atendimento, a triagem, a análise da 

caderneta de vacinação, as orientações pré 

e pós-vacina, além de todo o suporte que 

os pacientes necessitam para se informar 

corretamente  sobre  a  questão da 

vacinação”, diz a nota.

Aprovação da Anvisa

Em março, a Agência Nacional de 

Vigilância Sanitária (Anvisa) aprovou o 

registro da nova vacina, para aplicação em 

pessoas com idades variando entre 4 e 60 

anos.  A  vacina pode ser  apl icada 

preventivamente ou em quem já teve 

dengue.

“A QDENGA®️ é a única vacina 

contra a dengue aprovada no Brasil para 

u t i l i z a ç ã o  e m  i n d i v í d u o s 

independentemente da exposição 

anterior à dengue e sem necessidade de 

teste  pré-vacinação” ,  informa o 

laboratório japonês Takeda Pharma.

O imunizante é composto por quatro 

sorotipos do vírus. A aplicação é feita em 

um esquema de duas doses, com 

intervalo de três meses entre elas.

A avaliação clínica do imunizante 

apontou que a vacina tem eficácia de 

80,2% contra a dengue. O período de 

proteção é de 12 meses após o 

recebimento das doses.

Segundo o laboratório responsável 

pela elaboração da vacina, “a aprovação 

do imunizante baseia-se nos resultados 

de 19 estudos de fases 1, 2 e 3 com mais 

de 28.000 crianças e adultos, incluindo 

um estudo de grande importância com 

seguimento de dados clínicos por quatro 

anos e meio e que até a presente data 

mostram eficácia sustentada e sem 

riscos de segurança importantes.”

A CNN consultou o Ministério da 

Saúde sobre  a  possib i l idade de 

disponibilização da vacina na rede 

pública de saúde, mas não obteve 

retorno até o momento.

FONTE: CNN Brasil
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Centro de Operações e Monitoramento de Baturité vira referência e 
governo do Estado autoriza instalação do CIOPS regional

xxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxx

O governador Elmano de Freitas esteve em 
visita ao município de Baturité na última semana e 
conheceu de perto o centro de operações e 
monitoramento do governo municipal, implantado 
pela gestão do prefeito Herbelh Mota.

“Por orientação do nosso Governador 
Elmano de Freitas e do Secretário de Segurança do 
Estado Dr. Samuel Juniro, estamos recebemos 
antes da visita do governador, o Coronel Márcio 
Oliveira, Secretário Executivo da Secretaria de 
Segurança Pública e Defesa Social, para iniciar as 
instalações do CIOPS regional em parceria com o 
COI - Centro de Operações e

Inteligência de Baturité”, disse o prefeito 
Herbelh Mota.

O governador ficou satisfeito com o que viu 
e conforme da visita do Secretário de Segurança 
Pública, autorizou o termo de parceria e ampliação 
do sistema de monitoramento, proporcionando 
mais segurança para o cidadão no município.

“Temos trabalhado em todas as áreas para 
garantir uma cidade cada vez melhor com 
seguranca e desenvolvimento”, postou o prefeito 
em suas redes sociais de quando da visita do 
secretário.

SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!
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Boa Viagem realiza 13ª Conferência Municipal de Assistência Social com o 
tema "Reconstrução do SUAS: O SUAS que temos e o SUAS que queremos" 

Boa Viagem entrega o cartão Ceará Sem Fome para 380 famílias  

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

Nesta terça-feira, 27, a Prefeitura Municipal 
de Boa Viagem, por meio da Secretaria do Trabalho e 
Assistência Social, em conjunto com o Conselho 
Municipal de Assistência Social (CMAS), em parceria 
com a Secretaria de Cultura, realizou a 13ª 
Conferência Municipal de Assistência Social com o 
tema "Reconstrução do SUAS: O SUAS que temos e o 
SUAS que queremos".

Na tarde de quinta-feira (29), a Prefeitura 
de Boa Viagem, por meio da Secretaria do Trabalho 
e Assistência Social, realizou a entrega dos Cartões 
do Programa Ceará Sem Fome aos beneficiários do 
município de Boa Viagem. 

O Ceará Sem Fome é um programa do 
Governo do Ceará que visa combater a insegurança 
alimentar. Os beneficiários receberão mensalmente 
o valor de R$ 300 para a aquisição de alimentos. 
Além de tirar as pessoas do mapa da fome, o uso do 
cartão também tem como objetivo movimentar a 
economia dos municípios cearenses.

O evento teve início com a apresentação 
cultural do cantor Israel Sales, a Banda João Xavier 
Guerreiro, do Coral da Felicidade do CRAS II e 
apresentação de alunos da Escola Venceslau.

"Este é apenas o primeiro passo de trabalho 
junto com vocês em relação a esse programa. 
Conto com vocês!", enfatizou Lia Freitas. Lia Freitas 
também falou sobre a criação da Rede de Unidades 
Sociais Produtoras de Refeição (USPRS), na qual o 
governo estará beneficiando uma cozinha em cada 
distrito. "A partir de julho, estaremos alimentando 
mais de 100 mil cearenses em todos os 184 
munic íp ios" .  E la  também expressou seu 
agradecimento aos comerciantes que aderiram ao 
programa. O Município foi beneficiado com 380 
cartões do Programa Ceará sem fome. 

Estiveram presentes no evento:  Primeira-
Dama do Ceará, Lia de Freitas, do Prefeito Régis 
Carneiro, da Primeira-Dama e articuladora do Selo 

SEJA 
NOSSO 
PARCEIRO

ANUNCIE!
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Unicef, Fabíola Bezerra, Vice-prefeita Ellen Assef, da 
Presidenta da Câmara Municipal Vera Lúcia, 
Vereadores  Sergio Fernandes, Erica Texeira e 
Vanuzza Bezerra, do Secretário Executivo da 
Infância,  Família e Combate à Fome Caio 
Cavalcante, da Secretária de Assistência Social 
Nilza Sampaio, juntamente com a equipe de 
assistência social em conjunto com todas as 
secretarias.

Confira os cinco estabelecimentos 
comerciais juntamente com a empresa vencedora 
da licitação do cartão:

•MERCADINHO GEMEOS-R. Antonio Assis 
Uchoa, 411(TIBIQUARI) 

•MERCADINHO UNIL AR-R.  Antôn io 
Domingues, 323(CENTRO)

•MERCADINHO PEDRO- Valquimar(BAIRRO 
DE FATIMA)

• P Ã O  C O N C E I T O - R .  A t ô n i o 
Domingues(CENTRO)

•SUPER MERCADO BEIJA FLOR-Atônio 
Domingos (CENTRO)

A principal proposta da temática era 
fortalecer o SUAS e aprimorar as políticas de 
assistência social no município.

O evento contou com a presença da 
Primeira-Dama e articuladora do selo UNICEF 
Fabiola Bezerra, das Vereadoras Vanuza Bezerra 
e Erika Texeira, da Secretaria de Assistência 

Social Nilza Sampaio, da Conferencista e 
Técnica do Estado Patrícia Lima, assim como 
secretários e técnicos da Secretaria de 
Assistência Social, visitadores, orientadores 
sociais e usuários do SUAS. O público foi 
composto por diversos segmentos e também 
contou com a apresentação da Banda João 
Xavier Guerreiro.

Durante o evento, foram realizados 5 
eixos temáticos para promover um debate 
coerente, no qual foram eleitos os seguintes 
delegados: Maria Nilza Sampaio, representando 
o poder público, Vice Diego Alencar do Vale, e 
Francisca Luana Moreira de Lima como 
representante da Sociedade Civil.

Durante o evento, foram realizados 5 
eixos temáticos para promover um debate 
coerente, no qual foram eleitos os seguintes 
delegados: Maria Nilza Sampaio, representando 
o poder público, Vice Diego Alencar do Vale, e 
Francisca Luana Moreira de Lima como 
representante da Sociedade Civil.
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Atenção Quadrilhas Juninas! 
São mais de 12 mil reais em 
premiações

Ruas de Camocim movimentadas com mais um CicloSesc

Camocim realiza o tradicional Café da Manhã dos Pescadores

xxxxxxxxxxxxxxxxxxx

A Prefeitura de Camocim, por meio da 
Secretaria da Cultura  torna pública a inscrição 
para o XXXIII FESTIVAL DE QUADRILHAS 
JUNINAS DE CAMOCIM.

As inscrições são gratuitas, estão abertas 
até 10 de julho de 2023  e deverão ser realizadas, 
exclusivamente, na plataforma on-line do Mapa 
C u l t u r a l  d o  C e a r á ,  a t r a v é s  d o  l i n k 
https://mapacultural.secult.ce.gov.br/oportunid
ade/3850/. 

O s  i n t e r e s s a d o s  d e v e r ã o , 
obrigatoriamente, criar seu perfil na plataforma 
citada, em seguida preencher o formulário 
eletrônico de inscrição disponibilizado no Mapa 
Cultural.

Na manhã ensolarada de 
domingo (25), a Prefeitura de 
Camocim, através da Secretaria de 
Esporte e Juventude, em parceria 
com o Serviço Social do Comércio 
do Ceará, promoveu mais um 
CicloSesc, evento que anualmente 
leva às ruas de cidades do Ceará o 
prazer de pedalar.

O percurso passou por ruas 
como João Pessoa, Dr João Thomé, 
Antonio Zeferino Veras, Edilson 
Coelho, Paissandú e Beira-Mar, 
levando alegria e descontração aos 
ciclistas de nossa cidade. 

Ao final houve o sorteio de 
u m a  b i c i c l e t a  e n t r e  o s 
participantes, distribuição de água 
e  f r u t a s ,  a l é m  d a  s a u d á v e l 
confraternização entre todos.

Mantendo a tradição, a Prefeitura de 
Camocim através das Secretarias de Pesca e de 
Turismo, realizou na manhã de quinta-feira, 29, o 
Café da Manhã dos Pescadores, um momento de 
comemoração em alusão ao Dia do Pescador.

O evento além de contar com o tradicional 
desjejum teve também o sorteio de 03 motores de 
rabeta entre os pescadores e marisqueiras 
presentes, um dos sorteios foi através do já 
tradicional concurso Melhor História de Pescador, 
ganho pela marisqueira Liduína Rocha.

O momento contou também com inscrições 
para os aquaviários, distribuição de brindes em 
parceria com a loja Famol e música ao vivo.

Parabéns aos guerreiros por esse dia tão 
importante que registra em na história a 
importância dos pescadores, em especial para o 
município, não só hoje, mas todos os dias do ano.

SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!

SEJA NOSSO 
PARCEIRO

ANUNCIE!
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Prefeita Rozário Ximenes, de Canindé, assina ordem de serviço para novas reformas 
e ampliações de escolas e creches municipais

Prefe i ta de Canindé e pr imei ra dama do estado 
entregam cartões do programa Ceará Sem Fome
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Prefeita Rozário Ximenes, de Canindé, assina ordem de 

serviço para novas reformas e ampliações de escolas e creches 

municipais

A assinatura se deu em solenidade aos 500 dias do 

programa municipal Avança Mais Educação, e a aplicação de 

recursos somam quase 7 milhões de reais

O Programa Avança Mais Educação, da Prefeitura de 

Canindé (CE), alcançou 500 dias em atividade e vem 

transformando o ensino da rede municipal. Criado em 2021, na 

gestão da Prefeita Rozário Ximenes, o Programa registra grandes 

avanços na educação do município. Em solenidade realizada no 

último dia 14, na EMEF São Francisco, a gestora municipal 

assinou quatro novas ordens de serviços para reformas, 

ampliações e modernização da infraestrutura da rede municipal 

de ensino.

Com aplicação de recursos que juntos somam quase 7 

milhões de reais, serão reformadas e ampliadas a CEI Valdemar 

Gomes da Silva (João Paulo II), a EMEF Dr. Elpídio Carvalho 

(distrito de Bonito), a EMEF São Francisco (centro/sede) e o 

edifício sede da Secretaria de Educação.

Nesses 500 dias de Avança Mais Educação, foram 

entregues uma obra a cada 27 dias. Já foram 3 unidades 

escolares construídas, 16 foram reformadas ou ampliadas, 11 

estão em execução e 23 a serem reformadas ou ampliadas. Ao 

todo, mais de 13 mil estudantes foram beneficiados diretamente 

com o programa.

“O ‘Avança Mais Educação’ tem sido um dos grandes 

pilares no desenvolvimento da educação em Canindé. O 

Programa trabalha em várias frentes, como a melhoria da 

infraestrutura física, a recuperação da aprendizagem dos alunos 

pós-pandemia, a qualificação do ensino público de forma mais 

inc lus iva  e  equ i tat iva ,  bem como a  capac i tação  e 

reconhecimento dos profissionais envolvidos no ambiente 

escolar”, destaca a prefeita Rozário Ximenes. 

O Programa ampliou o alcance de diversos serviços, 

como o transporte escolar, que atualmente conta com 62 rotas e 

mais de 5.200 alunos atendidos. A merenda escolar também 

ganhou melhorias. Hoje, o sistema de alimentação nas escolas 

atende todos os níveis municipais de educação: creche, berçário, 

pré-escola/parcial, pré-escola/integral, fundamental/parcial, 

fundamental/integral e Ensino de Jovens e Adultos. São mais de 

366 mil refeições mensais oferecidas aos estudantes. A 

Prefeitura instituiu também um cardápio unificado para sede e 

zona rural. Antes, apenas a sede servia alimentos perecíveis 

como carne, frangos, frutas, verduras, iogurte, polpa, entre outros. 

“O ‘Avança Mais Educação’ vem revolucionando a 

educação municipal e sendo aplicado de forma planejada, 

organizada e direcionada, a partir de diretrizes claras e 

transparentes determinadas pela Secretaria Municipal da 

Educação. Estamos muito orgulhosos dos resultados 

alcançados e trabalhando muito para que cresça cada vez mais”, 

diz Kledeon Paulino, Secretário Municipal de Educação de 

Canindé. 

O Programa também conseguiu diminuir os índices de 

evasão escolar e ampliou o número de vagas oferecidas na rede 

municipal de ensino. Atualmente, 4.107 crianças estão 

matriculadas na educação infantil, atendendo crianças a partir de 

seis meses de nascimento até 5 anos de idade. São 4.621 

estudantes nos anos iniciais e 4.170 nas etapas finais de ensino. 

Na modalidade adulta, são 293 alunos atendidos nas turmas de 

EJA na sede e zona rural. Ao todo, mais de 13 mil estudantes 

O Pacto Ceará Sem Fome é um programa 
estadual em parceria com os municípios cearenses que 
visa a promoção de políticas sociais de combater a fome 
em nosso estado. 

A Prefeita Rozário Ximenes, a primeira Dama do 
Estado, Lia Freitas, o secretário Executivo da Infância, 
Família e Combate a Fome, Caio Cavalcante, fizeram a 
entrega dos cartões do Programa Ceará sem Fome, 
acompanhados do vice-prefeito Ilomar Vasconcelos, 
Edivania Farias - secretária municipal da Assistência 
Social, Paulo Italo - Chefe de Gabinete da vice-
governadoria.

Canindé foi contemplado com 391 famílias, que 
receberão o cartão no valor de R$ 300 reais, gerando um 
aquecimento de mais de 100 reais na economia mensal do 
município. 

A cerimônia de entrega dos cartões em Canindé 
aconteceu na tarde do dia 29 de junho, às 17 horas, na 
praça dos Mestres.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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estão matriculados e frequentando as instituições municipais de 

ensino.

“A partir de 2017, o município de Canindé recuperou 

seu protagonismo nos cenários político, econômico e social, 

frutos de medidas e ajustes de um governo que tem pautado suas 

ações na interlocução com a sociedade e também com os 

governos estadual e federal, na busca por melhor qualidade de 

vida para a população”, diz a prefeita Rozário Ximenes.

INFRAESTRUTURA 

A melhoria da infraestrutura escolar é uma das 

grandes prioridades do Programa Avança Mais Educação. Foram 

mais de R$ 1,7 milhão investidos em compras de livros didáticos 

que atende as crianças do Infantil II ao Infantil V e ensino 

fundamental. Tudo em conformidade com o Programa Nacional 

do Livro Didático do Governo Federal.

Além de infraestrutura nova em 50% da rede, foram 

adquiridos para a educação infantil materiais como berços 100% 

com colchões, caminhas, fraldas descartáveis, pomadas, 

shampoos, perfumes e toalhas de banho. O ensino fundamental 

também recebeu investimentos, como carteiras escolares 

confortáveis, salas climatizadas, máquinas de xerox e mobiliário 

em geral, bem como escolas reformadas e ampliadas.

ENSINO INTEGRAL 

O município de Canindé também registrou uma marca 

importante nos últimos anos. Atualmente, 100% dos alunos do 9º 

ano do Ensino Fundamental estão regularmente matriculados em 

escolas de tempo integral. Isso representa mais de 8,1 mil 

estudantes com jornada escolar ampliada e mais horas de aula, 

visando uma melhor preparação para o Ensino Médio. O período 

integral em Canindé teve início no ano de 2017 e, atualmente, a 

cidade é a única da região a atingir o patamar de 100% dos alunos 

do 9º ano nesse modelo pedagógico. 

“Saímos de 6 mil para mais de 8 mil alunos em escolas 

de tempo integral. É muito importante essa marca porque 

representa mais conhecimento para os estudantes que estão 

prestes a ingressar no Ensino Médio e, logo depois, na 

universidade”, pontua a Prefeita Rozário Ximenes.
Além disso, 14 turmas de 11 escolas públicas no 

município obtiveram nota 10 no Sistema Permanente de 
Avaliação da Educação Básica do Ceará (SPAECE). Uma delas, 
inclusive, foi premiada pelo desempenho na principal avaliação 
de competências e habilidades dos alunos do Ensino 
Fundamental e do Ensino Médio, em língua portuguesa e 
matemática.

“Nós somos a única cidade a realizar avaliação de 
desempenho própria. Isso é muito importante porque 
conseguimos verificar como está o nível dos nossos alunos e 
focar em pontos de melhoria. Acreditamos muito que a educação 
merece todo esse investimento”, destaca o secretário de 
Educação, Kledeon Paulino.

https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
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https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
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Câmara de Icó proporciona formação sobre os serviços da Procuradoria 
da Mulher

Mais um equipamento de saúde entregue à população de Icó 

Cartões do Programa Ceará Sem Fome são entregues pela prefeita de Icó

xxxxxxxxxxxxxxxx

A Câmara Municipal de Icó realizou na quarta-feira 

(28), um encontro de formação para os representantes dos 

equipamentos que prestam serviços de proteção à mulher 

icoense. O momento foi conduzido pelas representantes da 

Procuradoria da Mulher; Jequélia Alcântara (articuladora), 

Catarina (Advogada) e Liza (psicóloga). 

O encontro é foi um dos primeiros passos pelo 

Projeto apresentado pela vereadora Eduarda Dantas. O 

objetivo é realizar uma implementação da Procuradoria da 

Mulher em âmbito municipal e, dentro da Casa Legislativa. 

A Procuradoria da  Mulher foi criada em 2012 e 

trabalha no apoio às mulheres vítimas de violência, buscando 

sempre receber, examinar e encaminhar aos órgãos 

competentes denúncias de violência e discriminação contra 

a Mulher. 

A Secretaria Municipal de Saúde 

inaugurou na quarta-feira (27), a Unidade 

Básica de Saúde do Cruzeirinho. A UBS é 

mais  um equipamento  de  saúde 

disponível para o município. 

A s  U B S s  s ã o  d e  g r a n d e 

importância para garantir à população de 

dentro da cidade, dos distritos e da zona 

rural um acesso rápido no serviço de 

saúde. Hoje o município possui 21 

Unidades de UBSs. 

 "Estou muito feliz em ter a 

condição de está realizando mais essa 

entrega. Mesmo diante das dificuldades, 

estamos conseguindo entregar esse 

equipamento. Todo o distrito está de 

parabéns”, afirmou Laís Nunes. 

Na oportunidade, a prefeita Laís 

Nunes também assinou as ordens de 

serviços que beneficiará ainda mais a 

região, vejam: 

*  Construção de Passagem 

Molhada da Boa Vista;

*  Construção de Passagem 

A prefeita de Icó, Lais Nunes, 

realizou na manhã de terça-feira (27), 

em parceria com a Secretaria de 

Assitência Social a primeira entrega 

dos cartões de alimentação do 

Programa Ceará Sem Fome. Ao total, o 

município foi contemplado com 573 

cartões. Icó é um dos municípios com 

maior número de contemplados. 

O Ceará Sem Fome é um 

programa do Governador do Estado, 

Elmano de Freitas, que foi lançado 

oficia lmente  no  ú l t imo d ia  16 , 

beneficiando mais de 200 mil pessoas 

dos 184 municípios cearence. 

Os beneficiários receberão 

mensalmente, o valor de $300,00 para 

xxxxxxxxxxxxxxxx
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a compra de alimentos. Além de 

garantir alimentação, o Programa  

também busca garantir um giro na 

economia local. 

“Eu tenho certeza que esse 

cartão chegou em boa hora para 

ajudar as nossas famílias somando 

com tantas outras ações. Então hoje é 

um dia de festa para todas essas 

famílias  que vão ter esse apoio para a 

segurança alimentar”, afirmou Lais.

Os beneficiários que não 

retiraram o seu cartão na cerimônia 

oficial de entrega, podem procurar a 

S e c r e t a r i a  d o  T r a b a l h o  e  d a 

Assistência Social para fazer a 

retirada.

Molhada do Brum (São Vicente);

* Construção de Bueiros na 

Estrada que Liga BR 116 até a Extrema;

* Piçarramento das Estradas 

Vicinais que interligam a BR 116 até à 

Extrema.

O evento de inauguração contou 

com a presença do líder político, Neto 

N u n e s ,  S e c r e t á r i o s  M u n i c i p a i s , 

Vereadores, equipe de atendimento da 

UBS, representantes da comunidade e 

moradores do Distrito.

Durante o encontro, a vereadora Eduarda Dantas 

que esteve todo tempo ao lado da vereadora Verineide 

Andrade, destacou que a formação é mais um compromisso 

da Câmara na causa de cuidado com as mulheres. 

“A iniciativa demonstra o compromisso da Câmara 

de Icó com a causa da igualdade de gênero e, com o 

enfrentamento à violência contra as mulheres”, destacou 

Eduarda. 

Além da presença dos representantes do Poder 

Legislativo, o encontro contou com a participação da prefeita 

Laís Nunes, a Secretária de Assistência Social, Luma 

Cavalcante, representantes do CREAs, CRAS, Criança Feliz, 

Hospital Regional, Agentes de Saúde, Educação, Agricultura e 

o Inspetor da Delegacia da Mulher da Comarca Icó, Egberto.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
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Câmara de Iguatu aprova Requerimento que cria Brigada de Combate a 
Incêndios Florestais

Parceria entre Gestão Municipal e UniFic é realizada para construção de 
Núcleo de Pesquisa e Extensão em Iguatu 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Os vereadores da Câmara de Iguatu 
aprovaram na terça-feira (27) ,  um 
Requerimento que solicita a criação da 
Brigada de Combate a Incêndios Florestais 
do Município e dá outras providências. 

A solicitação é de autoria do 
Presidente da Casa Legislativa, vereador 
Marconi Filho. O principal objetivo é 
g a r a n t i r  u m  s e r v i ç o  c o m  m a i s 
responsabilidade e agilidade em casos de 
incêndios florestais no município. O 
R e q u e r i m e n t o  f o i  a p r o v a d o  p o r 
unanimidade. 

A Brigada de Combate a Incêndios 
Florestais é composto por um grupo de 
pessoas capacitadas, que trabalham na 
prevenção e no combate de incêndios. O 
grupo atua em três principais frentes; 
Prevenção, monitoramento e Combate. 

RECONHECIMENTO 
Durante o uso da Tr ibuna,  o 

v e r e a d o r,  a u t o r  d o  r e q u e r i m e n t o , 
aproveitou a oportunidade para destacar o 
serviço que o prefeito em exercício, Ronald 
Bezerra, vem realizando no município. 

“É claro e notório os avanços que 
estamos tendo ao longo desses meses, 
atendendo todas as categorias da 
sociedade de Iguatu, tanto no setor público, 
como também a ajuda no desenvolvimento 
do setor privado”, afirmou Marconi. 

Marconi ainda destacou que o atual 
Gestor Municipal  tem tido atitude e 
compromisso com a população de Iguatu.

O  Prefe i to  em exerc íc io  do 
Município de Iguatu, Ronald Bezerra, 
apresentou parceria firmada com a 
Faculdade Integrada do Ceará (UniFic) 
para a construção do Núcleo de Pesquisa 
e Extensão. 

A  p a r c e r i a  e n t r e  a  G e s t ã o 
Municipal e a Instituição tem como 
principal objetivo oferecer serviços 
gratuitos nas áreas de saúde e jurídica 
para os moradores de Iguatu. 

“Estou muito entusiasmado com 
essa iniciativa que promoverá ações 
conjuntas entre a UniFic e a Prefeitura. 
Vamos fortalecer a educação, a pesquisa 
e a extensão universitária”, afirmou 
Ronald. 

Ronald ainda destacou que a 
chegada do novo espaço promoverá o 
acesso à saúde e ao conhecimento 
jurídico para todos os cidadãos. De 
acordo com o representante do Poder 
Executivo, o Núcleo será instalado no 
Novo Iguatu.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Itatira prepara um dos maiores festivais juninos 
do Sertão de Canindé

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

Nos dias 1, 2 e 3 de julho, a 
cidade de Itatira, no Sertão de 
Canindé, vai realizar o seu Festival 
Junino com  quadrilhas juninas de 
todo o estado e com premiação de 
R$ 14 mil reais para as melhores 
apresentações. 

Durante os três dias de festa 
na Praça de Lagoa do Mato, distrito 
de Itatira, irão se apresentar no 
p a l c o  p r i n c i p a l ,  c o m  a s 
confirmações até agora de  Mateus 
Fernandes, Jonatha e Cristiano e 
Renara Santos. 

O prefeito Zé Dival estima 
recorde de público nessa edição do 
ItaJunino que a cada ano recebe 
mais visitantes, no ItaJunino que 
está também no calendário cultural 
do Ceará.
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Secretaria de Agricultura de Mombaça tem de Campo 
de Lavoura na fazenda Normal da Ematerce, em 
Quixeramombim

Prefeitura realiza mais um dia do projeto Interação no distrito de Nova União

Secretaria de Desenvolvimento Social de Mombaça realizou a 12ª Conferência 
Municipal de Assistência Social

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Na última quinta-feira, 22 de junho, o 
secretário de Agricultura e Pecuária, Jean Faustino, 
representou o município de Mombaça, no dia de 
Campo de Lavoura, na fazenda Normal da 
E m a t e r c e ,  l o c a l i z a d a  n a  c i d a d e  d e 
Quixeramombim.

O evento, realizado pelo PROSPERA, em 
parceria com a Ematerce, teve como objetivo 

No último dia 26 de junho, 
ocorreu a 9ª edição do Projeto 
Interação no distrito de Nova 
União, promovido pela Prefeitura 
de Mombaça e Secretaria de 
Desenvolvimento Social, em 
p a r c e r i a  c o m  a s  o u t r a s 
secretarias municipais.

Durante o evento, vários 
serviços da Prefeitura foram 
disponibilizados para atender às 
diversas necessidades dos 

A Prefeitura Municipal de Mombaça e a 
Secretaria de Desenvolvimento Social, realizou dia 
23, a 12ª Conferência Municipal de Assistência 
Social, com o tema: “Reconstrução do SUAS: O 
SUAS que temos e o SUAS que queremos”.

O momento foi marcado por reflexões, 
debates e articulações coletivas em torno de 
propostas e estratégias que apontam diretrizes 
para as várias políticas setoriais envolvidas, como 
a da assistência social, educação, saúde, esporte 
e lazer, cultura, transporte e acessibilidade.

Marcaram presença na conferência, o 
prefeito Orlando Filho, acompanhado pela 
primeira-dama, Lívia Alencar, a vice-prefeita 
Elidiana Carvalho, a secretária da pasta Fátima 
Lima, a conselheira estadual de Assistência 
Social, Francisca Barros, a conferencista Roseli 
Ferreira, o presidente do CMAS Rafael Marques, e 
demais representações e autoridades locais.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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moradores. O principal objetivo 
do Projeto Interação é fortalecer 
o vínculo entre a gestão e a 
população, oferecendo serviços 
essenciais aos moradores que 
residem distante da área urbana.

O prefeito Orlando Filho, 
acompanhado pela primeira-
dama Lívia Alencar, vereadores e  
s e c r e t á r i o s  m u n i c i p a i s , 
estiveram presentes no evento.

capacitar os participantes para utilizar as 
tecnologias e manejos para um sistema de alto 
rendimento produtivo para o cultivo do milho.

O dia de campo serviu para o município ter 
acesso a novos conhecimentos que garantirão a 
expansão da produção e modernização de seus 
meios.
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Orós tem 160 famílias beneficiadas pelo Programa Ceará Sem Fome

Prefeito discute implantação da coleta seletiva e destinação de 
resíduos no município de Orós

Orós será palco da Bienal Internacional de Dança

xxxxx

O Governo Municipal de Orós, através 
da Secretaria de Assistência Social realizou a 
entrega de 160 cartões do Programa Ceará Sem 
Fome. 

Esse programa é de iniciativa do 
Governo Estadual e tem parceria com o Governo 
Municipal de Orós. 

O objetivo do Programa é auxiliar 
mensalmente as famílias do município na 
aquisição de alimentos. Os cartões serão 
recarregados mensalmente pelo Governo 
Estadual com o valor de R$ 300,00. Essa recarga 
terá a continuidade até dezembro de 2023. 

No Município de Orós, os beneficiários 
poderão procurar os seguintes mercados para 
compra de alimentos:

Na última quarta-feira (28) o prefeito Zé 
Rubens recebeu em seu gabinete o Superintendente 
do Consórcio Público de Manejo dos Resíduos 
Sólidos da Região Sertão Centro Sul – CONSCENSUL, 
além de representantes das secretarias municipais 
para tratar da implantação da coleta seletiva e 
destinação de resíduos no município de Orós. A coleta 
seletiva é um passo importante no processo de 
implantação da política de manejo dos resíduos 
sólidos.

O  m u n i c í p i o  d e  O r ó s  c o m p õ e  o 
CONSCENSUL, que tem foco o manejo dos resíduos 
sólidos, que incluem desde a coleta seletiva até a 
destinação final adequada dos resíduos produzidos 
na região. Participam também do consórcio os 
municípios de Baixio, Cedro, Granjeiro, Icó, Ipaumirim, 
Lavras da Mangabeira, Umari e Várzea Alegre. 

A reunião é parte da programação da semana 
do Meio Ambiente.

O governo municipal de Orós, em 
parceria com secretaria de turismo, 
cultura e eventos, recebeu o idealizador 
da Bienal de Dança, David Linhares, para 
uma visita técnica. 

N a  o c a s i ã o  d a  v i s i t a ,  f o i 
apresentado todos os pontos turísticos e 
e q u i p a m e n t o s  c u l t u r a i s  a o s 
organizadores do evento. Esse evento de 
tamanha magnitude deve gerar dezenas 
de empregos diretos e indiretos e vai 
mexer com economia local. 

Para a secretaria Taynana Lima 
Verde “A Bienal Internacional da Dança 
proporcionará ao povo oroense, além da 
experiência de contemplar belíssimos 
espetaculos, ainda trará para nossos 
a r t i s t a s  e x p e r i ê n c i a s  ú n i c a s  d e 
aprendizagem e trabalho. Trabalharemos 
de forma inclusiva, oportunizando 
v i s i b i l i d a d e ,  c o n t e m p l a ç ã o  e 
oportunidades para nossos agentes 
culturas e para o povo de Orós”, pontua 
Taynana.
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Sede:
- Mega Atacarejo
- Mercantil Jumbão
- Mercantil do Assiszim
- Frigorífico da Amizade 
- Kadochy Supermercado 
- Mercadinho São Geraldo 
- Mercantil Compre Bem

Distrito de Palestina:
- Mercantil Victor
- Mercantil Compre Bem

Distrito de Palestina:
- Mercantil Victor
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VII Festival de Quadrilhas de Parambu foi  marcante e entra para 
a história da cultura parambuense

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

A Secretaria de Cultura e Turismo encerrou 
no dia 27 de Junho a VII Edição do Festival de 
Quadrilhas de Parambu, duas noites de muita alegria 
q u e  fi c a r a m  m a r c a d a s  n o s  c o r a ç õ e s  d o s 
parambuenses.

Foi um festival marcante, muito organizado, 
que celebrou a cultura e a diversidade de uma das 
maiores tradições do nosso Parambu, FESTIVAL 
JUNINO DE QUADRILHAS.

Denominado de Parambu Cidade Junina, o 
evento encantou a todos que compareceram a Praça 
da Matriz, pela sua maestria e Beleza, mostrando a 
tradição cultural de um povo contagiante, movido a 
muita alegria.

Dia 26, foi a vez das Quadrilhas das Escolas 
Municipais,  que deram um show de cultura 
encantando a todo público presente. 

Participaram as quadrilhas: Arraiá da Dona 
Chica (Escola Francisca Carvalho), Arraiá do 
Ferreirinha (Escola Cícero Ferreira), Balancê do Seu 
João (Escola João de Sousa Lemos), Arraiá do Chico 
Alves (Escola Francisco Alves Teixeira). 

A mesa julgadora, formada por 05 jurados 
apresentaram o seguinte resultado: 1º Lugar: Arraiá 
do Chico Alves – 209,10; 2º Lugar: Balancê do seu 
João – 208,90; 3º Lugar: Arraiá do Ferreirinha – 208,70 
e 4º Lugar: Arraiá da Dona Chica. 

A Premiação ficou assim distribuída, 1º 
3.000,00, 2º 2.000,00 e 3º 1.000,00. Cada escola 
recebeu um troféu/título pela brilhante apresentação. 

Dia 27 foi o dia das apresentações das 
Escolas Estaduais Arraiá do Tio Filó (Escola 
Profissionalizante Joaquim Filomeno Noronha) e 
Arraiá da Tia Santa (Escola Ana Noronha). Ficou assim 
o resultado: 1º Lugar Arraiá da Tia Santa e 2º Lugar 
Arraiá do Tio Filó. Durante a segunda noite teve 
também uma belíssima apresentação da Quadrilha 
Arraiá do Pinheirão da Escola José Carvalho Pinheiro. 

Nas duas noites se apresentaram no palco, 
completando a alegria de todos: Carlos Teixeira, 
Sebastian (Ex-Forró Real), Estação Real, Ezinho Lima, 
Marcos Levy, Pedrinho do Acordeon, Edvaldo do Ó e 
Marciano.

O VII Festival de Quadrilhas Parambu Cidade 
Junina Teve a realização da Prefeitura Municipal de 
Parambu e Secretaria de Cultura e Turismo.

xxxxxxxxxxxxxxxxxx
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SEJA NOSSO 
PARCEIRO

ANUNCIE!

https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.

@marmorariapmagran
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Prefeito Matheus Góis se reúne com secretária de Saúde do Estado e 
trata de Pedra Branca e Policlínica de Quixadá 

Pedra Branca deve ter um novo Centro de Educação Infantil

Prefeito Matheus Góis tem reunião com o governador para apresentar 
estudo da produção de paládio e platina em Pedra Branca

xxxxx

Na manhã de quinta-feira 
(29), o prefeito de Pedra Branca 
Matheus Góis esteve na capital 
cearense reunido com a secretária 
de Saúde do Estado do Ceará, a 
senhora Tânia Mara Silva Coelho.

Segundo o prefeito e atual 
presidente do consórcio de Saúde 
da região de Quixadá, a reunião 
serviu para tratar de assuntos de 
interesse tanto do município de 
Pedra Branca, como também da 
Policlínica em Quixadá.

No meio de semana, o prefeito de 
Pedra Branca Matheus Góis esteve reunido na 
capital cearense com a secretária da Proteção 
Social, Onélia Santana, visando a aquisição de 
um novo centro de Educação Infantil para o 
município.

“Estive reunido com a secretária 
Onélia Santana, onde foi entregue toda 
documentação para a construção do nosso 
futuro CEI (Centro de Educação Infantil). Uma 
obra que beneficiará centenas de crianças do 
município de Pedra Branca, com uma 
estrutura moderna para oferecer mais 
conforto e qualidade no ensino dos nossos 
pequeninos”, postou Matheus.

O prefeito destacou que essa seta 
mais uma obra de grande relevância para a 
Educação do município, que visa desde a 
infância ensinar e qualificar as crianças, 
jovens e adultos para o mercado de trabalho e 
para um mundo de maiores oportunidades 
profissionais.

O prefeito de Pedra Branca, Matheus 
Góis, esteve reunido na capital cearense com o 
governador Elmano de Freitas, com o secretário 
do desenvolvimento econômico Salmito Filho e 
com representantes da empresa ValOre.

O  e n c o n t r o  s e r v i u  p a r a  d a r 
prosseguimento aos trabalhos que estão sendo 
desenvolvidos no município que apresenta 
grande potencial de ser a primeira cidade da 
América Latina na produção de paládio e 
platina.

“Na oportunidade apresentamos a 
empresa ao governador, para a mesma, mostrar 
toda perspectiva de investimentos no 
município de Pedra Branca e também no nosso 
estado. A reunião foi bastante proveitosa na 
busca de atrairmos mais oportunidades para 
geração de emprego e renda, tanto por parte da 
empresa ValOre, como também por parte do 
governo do estado. Saímos da reunião com a 
sensação de que em um futuro breve teremos 
retornos positivos para às expectativas da 
nossa população”, postou Matheus em suas 
redes sociais.
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SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!

@marmorariapmagran

SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!

“Na oportunidade abordei 
junto a senhora secretária, a 
questão  do  p iso  sa lar ia l  da 
enfermagem, demandas para 
fortalecer a saúde do município de 
Pedra Branca e também para o 
consórcio da policlínica de Quixadá. 
Saio com a sensação de uma boa 
conversa bastante produtiva que 
trará bons frutos para nossa 
saúde”, postou Matheus em suas 
redes sociais.
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Prefeito de Quixadá reúne-se com secretário Samuel Elânio para debater 
a segurança pública no município

Prefeitura de Quixadá autoriza início das obras da nova praça do 
bairro São João

Prefeito Ricardo Silveira e primeira Dama do Estado Lia Freitas 
entregam cartões “Ceará sem Fome” em Quixadá

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

O aprimoramento das políticas públicas de segurança pública e o reforço 
dessa importante área estiveram em debate na última quarta-feira (28) durante 
uma reunião do Prefeito de Quixadá, Ricardo Silveira, com o secretário de 
Segurança Pública e Defesa Social do Estado, Samuel Elânio. Também 
participaram do encontro o Juiz da Comarca de Quixadá, Dr. Welinton Alves de 
Mesquita, o Promotor de Justiça, Dr. Claudio Chaves Arruda, além de integrantes 
do grupo de trabalho do PreVio no município.

Durante a reunião foram apresentadas sugestões e propostas de ações 
para o fortalecimento da segurança no município de Quixadá e na região Sertão 
Central como um todo. A prefeitura tem atuado em parceria com o Estado para 
garantir uma maior segurança e a tranquilidade dos quixadaenses.

“Apresentarmos um estudo atual sobre a situação da violência em nosso 
município, e levamos sugestões para o aprimoramento da boa política de 
segurança pública em nossa região”, declarou o Prefeito de Quixadá, Ricardo 
Silveira.

O encontro foi considerado bastante proveitoso para estreitar ainda mais 
os laços entre Estado e Município nas ações de combate a violência em Quixadá.

O Prefeito de Quixadá, Ricardo Silveira, 
assinou a ordem de serviço para construção de 
uma nova e moderna praça no bairro São João. 
O espaço fica localizado na Rua Paraguai, nas 
proximidades da Escola Raimundo Marques de 
Almeida (Escola Modelo) e vai permitir uma 
maior interação entre a comunidade que ali 
reside. A solenidade acontece a partir das 16h. 

Essa era uma antiga reinvindicação dos 
moradores do bairro que agora torna-se 
realidade. As obras terão início imediato logo 
após a assinatura da ordem de serviço. 

“Estamos muito contentes de poder 
está dando início a essa obra no São João, um 
bairro importante e bastante populoso que 
necessita há bastante tempo de uma área de 
lazer e encontro entre as famílias. Graças ao 
trabalho de nossa gestão, esse sonho torna-se 
realidade e em breve esperamos poder está 
retornando aqui para entregar essa praça aos 
moradores”, comentou o Prefeito Ricardo 
Silveira.

A Prefeitura de Quixadá por meio da 
Secretaria de Desenvolvimento Social e em 
parceria com o Governo do Estado realizou na 
quinta-feira (29) no CRAS Campo Novo a 
solenidade de entrega dos cartões do 
programa “Ceará sem Fome”. No município, 
415 famílias foram contempladas e terão 
direito a receber o benefício de transferência de 
renda.

A solenidade contou com a presença 
da primeira dama do Estado do Ceará, senhora 
Lia Freitas, representando o Governador 
Elmano de Freitas. Além dela, o Prefeito Ricardo 
Silveira, a primeira dama Iaskara Silveira, 
deputado Osmar Baquit e a secretária de 
Desenvolvimento Social do município, Izaura 
Gomes, estiveram presentes.

Sobre o Programa “Ceará sem Fome”
O Ceará sem Fome é um programa do 

G o v e r n o  d o  C e a r á  p a r a  c o m b a t e r  a 
insegurança alimentar. Os beneficiários 
receberão, mensalmente, o valor de R$ 300,00 
para a aquisição de alimentos.
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Prefeita Patrícia Aguiar inaugura Centro de Parto Normal do 
Hospital Dr. Alberto Feitosa Lima, o 1º do interior do Ceará

Com Patrícia e Fátima, Tauá alcança o quinto melhor índice de 
Governança Municipal do Brasil

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Na manhã do dia 23 de junho, a prefeita de 
Tauá Patrícia Aguiar, acompanhada do seu esposo, o 
ex-vice governador Domingos Filho, inauguraram o 
novo e moderno Centro de Parto Normal do Hospital 
Dr. Alberto Feitosa Lima, o 1º do interior do Ceará.

A solenidade contou com a presença do 
Superintendente corporativo padre Antônio Mendes 
Freitas e Jaimir Bosio, diretor administrativo, 
membros do núcleo gestor  da Sociedade 
Beneficente São Camilo, instituição que coordena e 
comanda a unidade de saúde no município.

“A Patrícia nunca interferiu na gestão do 
hospital, só exigiu qualidade e primor nos serviços, e 
oferece as condições a são Camilo para poder fazer. 
A gestão estabelece metas, financia e recebe com 
êxito uma qualidade do atendimento levado aos 
tauaenses. Não é à toa que mais de 82% da 
população aprova a saúde de Tauá”, destacou 
Domingos Filho.

Para o superintendente Padre Antônio 
Mendes, a gestão nunca deixou faltar seu apoio e 
cooperação no que foi necessário para melhorar os 
atendimentos de saúde e ampliação da unidade 
hospitalar. Destacou ainda dá fala de Jaimir, que a 
unidade conta com mais de 300 colaboradores 
dedicados no que faz, profissionais que passam 
mais tempo no hospital do que com seus familiares 
em casa. 

O centro de parto normal contará com 3 

O município de Tauá, na Região dos Inhamuns, tem o 
quinto melhor desempenho em governança do Brasil, 
obtendo a pontuação 7,41 no grupo 5 que corresponde aos 
municípios entre 50 mil e 100 mil habitantes e produto interno 
bruto (PIB) de até R$ 23.379. Tauá foi o único município do 
Nordeste a ficar entre os cinco primeiros na categoria: Três 
Pontas (MG), Cidade Ocidental (GO), Artur Nogueira (SP), 
Pontal (SP) e Tauá (CE). 

Os dados são do Conselho Federal de Administração 
(CFA) que disponibiliza a versão atualizada do Índice de 
Governança Municipal (IGM). A plataforma foi criada em 
2016 e é possível obter o ranking das cidades com melhor 
performance, o que auxilia gestores públicos a mapear 
oportunidades de melhorias nos seus municípios. “O 
resultado apresentado comprova o cuidado que temos com a 
gestão.  Procuramos dar  eficiência e  eficácia na 
administração pública tendo como foco principal a melhoria 
nas condições de vida da população”, destaca a prefeita 
Patrícia Aguiar. 

De acordo com as informações disponibilizadas, 
Tauá recebeu índice 10 em Transparência; 9,61 em Educação; 
8,98 em Saúde; 8,87 em Equilíbrio Previdenciário; 7,85 em 
Gestão; 7,59 em Vulnerabil idade Social ;  7 ,53 em 
Investimento Per Capita; 7,32 na área Fiscal e 7,1 em 
Planejamento. O relatório levou quatro meses para ser 
concluído.

Além da atualização para informações mais 
recentes, as métricas do IGM/CFA também passaram a 
considerar os 17 Objetivos de Desenvolvimento Sustentável 
da ONU. No caso do indicador fiscal, o cálculo foi elaborado 
pelo CFA, com base em registros do Tesouro Nacional, 
sendo analisados em quatro pontos: autonomia; gasto com 
pessoal; liquidez; e investimento. Com isso, é possível 
visualizar as necessidades e as boas práticas de cada região 
e priorizar as políticas públicas mais adequadas para o 
momento.

O IGM/CFA alcança os mais de 5.500 municípios, 
com mais de 2,4 milhões de dados coletados das mais 
diversas fontes oficiais brasileiras.

xxxxxxxxxxxxxxxxxx
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leitos PPP (pré-parto, parto, pós parto), alojamento 
conjunto, consultório médico, sala de espera, sala de 
cuidados ao recém nascido, sala cardiotopografo e 
de fonoaudiólogos, dentre outras especialidades 
prontas a atender a gestante e aos recém nascidos.

“Aquele propósito de compreender que nós 
estamos fazendo, construindo situações que as 
pessoas se sintam melhor, a cidade comece a viver 
uma nova dinâmica. A São Camilo abraçou nosso 
projeto, o plano diretor feito lá atrás e superou todos 

os desafios, e hoje mostra o como temos avançado 
na saúde com recursos humanos e muito mais com 
a estrutura física de nosso hospital. Que o novo e 
moderno centro de parto seja proveitoso e traga 
mais confiança as mães tauenses”, disse a prefeita 
Patrícia Aguiar.

Vereadores, secretários, profissionais da 
saúde e demais representantes da sociedade 
prestigiaram a solenidade de inauguração e 
conferiram o novo e moderno centro de parto.
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HORÓSCOPO SEMANAL (28 DE JUNHO A 06 DE JULHO)

ÁRIES: Este não será um bom momento para tomar 

decisões ou para iniciar grandes projetos. Suas emoções 

estarão viradas de cabeça para baixo e você estará sensível 

demais e muito crítico consigo mesmo e com os outros. Cuidado 

para que suas palavras não excedam seus pensamentos!

TOURO: É também uma oportunidade para refletir 

sobre suas realizações e fazer excelentes arranjos financeiros, 

para considerar a compra de uma casa ou a sua reforma. Tudo 

sobre trocas e comunicação é marcado por realismo e bom 

senso. Isso combinado com sua intuição deve fazer maravilhas.

GÊMEOS: Você se livrará de todas as restrições da vida 

cotidiana para agir como achar melhor e de acordo com seus 

desejos. No entanto, essa atitude um tanto egoísta poderá não 

corresponder às expectativas de algumas das pessoas que ama.

CÂNCER: É sua vez de pegar o microfone, você tem a 

oportunidade de brilhar, tanto pelo seu carisma quanto pela sua 

força. Se sua cena de expressão é artística ou profissional, é hora 

de cativar seu público com todas as sutilezas da sua paleta 

melodramática. É com as palavras do coração que você irá 

seduzir seu público e fazer com que ele queira segui-lo.

LEÃO: Iniciativas relativas à organização da vida 

cotidiana, às relações com o mundo da saúde e com o mundo da 

educação serão protegidas. Portanto, este será um momento 

excelente, gratificante e lucrativo para você. Aproveite esta 

oportunidade para embarcar em um projeto que seja mais 

importante para você, pois o sucesso o espera.

VIRGEM: Impulsionado por Mercúrio, é certo, você 

tomará a palavra! Durante esse período, essas energias 

incentivam você a se destacar e tornar suas ideias realidade. Eles 

multiplicam sua independência, sua generosidade, seu estado 

de alerta. Durante esse período favorável, sua vida amorosa 

encontra aquele espírito que você tanto ama e com o qual se 

sente bem.

Aniversariantes

M u i t a s  Fe l i c i d a d e s  a o 
radialista parambuense Denilson 
Fernandes, aniversariante do dia 
30 de junho. Desejamos muitos 
anos de vida com muita saúde, 
alegria, paz e sucesso. Parabéns!

30
JUN

Denilson Fernandes

Dia 29 de junho foi dia de 
comemorar mais um ano de vida 
do vereador icoense Gilberto 
Barbosa, que bem comemorou ao 
lado de amigos e familiares mais 
um ano de vida. Desejamos 
muitas felicidades, saúde e paz.

29
JUN

Gilberto Barbosa

Parabéns para o engenheiro 
agrônomo em Tauá, Yussef Feitosa, 
que dia 27 de junho completou mais 
um ano de vida e comemorou muito 
ao lado de amigos e familiares. 
Felicidades, saúde, paz e muito 
sucesso.

27
JUN

Yussef Feitosa

M u i t a s  f e l i c i d a d e s  a 
professora icoense Aurineide 
Amaro, que comemorou dia 29 de 
junho mais um ano de vida ao lado 
de amigos e familiares. Desejamos 
muitas alegrias com muita saúde, 
sucesso e paz.

29
JUN

Aurineide Amaro

Felicidades ao professor e 
atual secretário de educação de 
Tauá, João Álcimo Viana, que 
comemora mais um ano de vida 
ao lado de amigos e familiares dia 
04 de julho. Desejamos muitas 
alegrias, saúde, sucesso e paz.

04
JUL

João Álcimo

Parabéns para o empresário 
boa-v iagense  Pedro  Maia , 
aniversariante do próximo dia 02 
de julho. Deseja os muitos anos 
d e  v i d a  a o  l a d o  d e  s e u s 
familiares. Desejamos muitas 
felicidades, paz, saúde e sucesso!

Parabéns ao advogado 
L e o n a r d o  V a s c o n c e l o s , 
aniversariante do dia 14 de junho. 
Comemorou mais um ano de vida 
ao lado de amigos e familiares. 
Desejamos muitas felicidades, 
paz, saúde e sucesso!

02
JUL

14
JUN

Pedro Maia

Leonardo Vasconcelos

Edilson Alves Bezerra 
CPF: 208.547.733-04

Torna público que Requereu à Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA a Licença Única - LU para a atividade 
de Criação de Animais sem Abate (bovinocultura) localizada na 
Propriedade CASA 18 - Setor A- Perímetro Irrigado Várzea do Boi, na 
zona rural do município de Tauá - Ceará, CEP 63.660-000.

Foi determinado o cumprimento das exigências contidas 
nas Normas e instruções de Licenciamento Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA.

19
Página

Social
/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

LIBRA: Se você analisar sua situação com muita 

clareza, deverá perceber que existem alguns pontos positivos a 

serem mantidos. Há coisas acontecendo ao seu redor, seus 

esforços não foram em vão, você pode se alegrar, então é melhor 

manter o ritmo. Estão lhe dando oportunidades, agarre-as!

ESCORPIÃO: É estruturando seus projetos ao longo do 

tempo, avançando progressivamente que você conseguirá 

controlar os acontecimentos. Prefira gerenciar pequenos 

desafios escalonados em vez de mergulhar em um projeto com 

um corpo perdido. Essa estratégia deve funcionar para você. Os 

aspectos de Netuno em seu signo diminuem seu romantismo e 

aumentam sua combatividade. Aproveite!

SAGITÁRIO: Suas atividades profissionais lhe dão 

total satisfação, é uma oportunidade incrível. Você tem coisas 

melhores em que pensar do que em boatos. Você está 

fervilhando de grandes ideias. Atualmente, subir os degraus do 

sucesso deve ser seu único fio condutor. Não deixe ninguém 

atrapalhar. Pela primeira vez, confie em si mesmo.

CAPRICÓRNIO: É uma excelente influência começar 

um negócio ou obter uma reavaliação de suas atividades. É 

também uma oportunidade de encontrar um melhor equilíbrio 

entre sua rotina e suas aspirações mais profundas. Todas essas 

coisas boas fazem você querer festejar, mas cuidado com 

excessos prejudiciais.

AQUÁRIO: Você sentirá que está criando asas, 

querendo conhecer de tudo, viajar, mudar seus horizontes 

culturais, e claro, cheio de charme! Suas aspirações subirão 

vários degraus e seus projetos serão marcados por uma visão 

idealista. Será um bom momento para decidir aprender algo 

novo.

PEIXES: Você é capaz de desenvolver excelentes 

planos para o futuro, investimentos sólidos ou estudos 

adicionais muito úteis. Você pode entender melhor a si mesmo, 

entender melhor suas expectativas e reorientar sua vida. Você 

aproveita a sorte e as oportunidades que esse trânsito lhe traz.

xxxxxx

Neymar pode receber herança de fã? Advogada explica caso 
que está repercutindo nas redes sociais

A decisão de um fã de deixar toda sua 
herança para Neymar Jr. está dando o que falar 
desde segunda-feira (26) nas redes sociais. 
Segundo noticiou o "Metrópoles", um homem de 
30 anos, que não quer ser identificado, fez um 
testamento no cartório de Porto Alegre, Rio Grande 
do Sul, e deixou todos os seus bens para o jogador 
de futebol.

Ele informou que não está bem de 
saúde e não tinha para quem deixar suas coisas, 
então escolheu o atleta por ver semelhança entre a 
sua própria história e a do atleta. O homem percebe 
Neymar como uma pessoa superfamília, que não é 
interesseiro e que, assim como ele, tem uma 
relação muito próxima com o pai - no seu caso o 
patriarca já é falecido.

Após ler as informações,  o que 
provavelmente está te deixando curioso é: será 
que Neymar pode receber essa herança? O gshow 
conversou com a advogada Marcelle Marques, 
especialista em Direito de família e sucessões, 
sobre o caso.

Marcelle explica que é possível fazer 
um testamento e deixar os bens para uma pessoa 
específica. Porém, dependendo do cenário, ele só 
pode deixar 50% do que tem. Se ele tiver herdeiros 
necessários - descendentes (filho, neto, bisneto), 
ascendentes (pai, avô, bisavô) ou cônjuge -, eles 
têm direito a parte legítima da herança.

"Dentro do patrimônio existe parte da 
herança (50%) que ele pode escolher para quem 
quer deixar. Caso ele tenha herdeiros necessários, 
a outra parte vai para os familiares. Ou seja, 
mesmo fazendo um testamento e validando no 
cartório, o fã não pode dar todo o seu patrimônio 
para uma pessoa fora da família se ele tiver filhos e 
netos (descendente direto) e pais e avós 
(ascendentes) vivos. Se ele tiver alguma pessoa 
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desse grau de parentesco vivo, ele tem que 
deixar 50% para familiares e os outros 50, ele 
pode escolher deixar para quem quiser. Caso 
todos os familiares já tenham falecido, ele 
pode deixar para quem quiser, o testamento é 
valido. Mas se ele tiver herdeiros e deixar 100% 
da herança para alguém fora desse grau, o 
testamento é anulável."

A advogada também falou no caso 
de o homem excluir um herdeiro dos direitos 
sobre a herança, que só pode acontecer por 
motivos graves, como homicídio, agressão, 
abandono entre outros.

"Por exemplo, se ele tem filho e 
deserdá-lo, o filho passa a não ter direito ao 
patrimônio. Aí ele pode deixar para quem 
quiser".

E se quando a pessoa morrer não 
tiver feito um testamento e não tiver herdeiros 
necessários, os bens vão para quem? Marcelle 
Marques explica:

"Caso ele não tenha nenhum 
herdeiro necessário vivo e não tenha deixado 
para ninguém em testamento, a herança pode 
ficar com familiares mais próximos, como 
irmãos, tios e primos. Entretanto, esses 
familiares vão precisar se habilitar e abrir o 
inventário [que é o processo que se faz o 
levantamento de todos os bens da pessoa 
após sua morte]. Se eles não abrirem o 
inventário, a herança vai para o governo. Até 
por isso é a importância de se fazer um 
testamento".

Outra informação relevante é que, 
antes de morrer, é preciso informar a alguém 
próximo ou a um advogado que foi feito um 
testamento, para, na hora do óbito da pessoa, 

existir por escrito que ele deixou um 
documento sobre sua herança.

"Quem for declarar o óbito tem que 
informar que deixou testamento para ser 
aberto o inventário até 60 dias da data. Muita 
gente nem sabe que tem esse prazo. Quando 
for fazer o óbito, precisa dizer se deixou bens, 
testamento".

Resposta do cartório
O gshow também entrou em 

contato com o 9� Tabelionato de Notas, onde o 
homem teria feito o testamento. O cartório 
explicou que não pode fornecer informações 
se o documento existe por se tratar de algo 
pessoal.

" O  T e s t a m e n t o  é  o  a t o 
personalíssimo de disposição de última 
vontade e seus efeitos se produzem a partir do 
óbito do testador.

Enquanto o testador estiver vivo, 
somente a ele próprio ou a procurador com 
poderes especiais poderão ser fornecidas 
informações, inclusive sobre a existência do 
ato notarial, ou certidões de testamento, em 
consonância com o disposto nos parágrafos 
1º e 2º do Art. 927 da Consolidação Normativa 
Notarial e Registral;

“Art. 927 – Qualquer pessoa 
poderá requerer certidão, verbalmente, sem 
importar as razões de seu interesse.

§ 1º – Enquanto vivo o testador, só 
a este ou a procurador com poderes especiais 
poderão ser fornecidas informações ou 
certidões de testamento.

§ 2º – Para o fornecimento de 
informação e de certidão de testamento, no 
caso de o testador ser falecido, o requerente 
deverá apresentar ao Tabelião a certidão de 

óbito do testador."
O gshow também procurou Neymar Jr, mas não 

obteve retorno até o fechamento desta matéria.
FONTE: Gshow
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Deputado Domingos Neto é um dos representantes do Ceará no XI Fórum Jurídico 
de Lisboa

Assembleia aprova projeto de Gabriella Aguiar que prevê distribuição 
de fitinha de proteção contra abuso

PL de Juliana Lucena institui Palhano como a Terra da Palha

xxxxx

O deputado federal  Domingos Neto é um dos 
representantes cearenses no XI Fórum Jurídico de Lisboa. 
Participam do encontro, também, o governador de São Paulo, 
Tarcísio Gomes de Freitas; o ministro da Educação, Camilo 
Santana; o ministro do Supremo Tribunal Federal, Gilmar Mendes, 
e o presidente da Câmara Federal, Arthur Lira.

Neste ano, o evento internacional tem o objetivo de 
debater os as diferentes aplicações de tecnologias como fator 
estratégico de governança para melhorar a qualidade de vida da 
sociedade. A explanação inaugural ficará a cargo do presidente da 
Assembleia da República de Portugal, Augusto Santos Silva.

O plenário da Assembleia Legislativa 
aprovou por unanimidade, quarta-feira (28), o 
projeto de indicação da deputada estadual Gabriella 
Aguiar que prevê a distribuição de fitinhas de 
proteção para crianças e adolescentes. Essas 
fitinhas, seriam distribuídas em escolas públicas e 
privadas, e trazem esclarecimentos para que as 
possíveis vítimas de violência sexual saibam como 
procederem e denunciarem. 

“As crianças e adolescentes precisam saber 
a quem pedir ajuda. A dor da violência sexual deixa 
marcas para toda a vida e cada um de nós tem de 
levar a todos os lugares a prevenção”, justifica a 
deputada. 

Ela destaca ainda o interesse em fortalecer 
o sistema de garantias de direitos da infância e 
adolescência, mapeando os casos de violência 
sexual, sensibilizando a sociedade sobre esse tipo 
de crime. “A ideia é conscientizar as vítimas para que 
elas entendam melhor sobre o crime e sintam mais 
confortáveis para contar aos pais, responsáveis e 
professores sobre o abuso, de modo que medidas 
possam ser tomadas pelas autoridades”, conclui 
Gabriella.

Começou a tramitar na quarta-feira (28), 
na Assembleia Legislativa, o Projeto de Lei 
723/2023, que institui o município de Palhano 
como a Terra da Palha no Ceará. “Este projeto tem 
como objetivo fortalecer a identidade da cidade e 
reconhecer o talento dos palhanenses, homens e 
mulheres que se destacam não apenas como 
produtores rurais, mas como artistas”, destaca 
Juliana Lucena.

Para a parlamentar, o PL  fortalece 
também o sentimento de pertencimento dos 
munícipes. E com o mesmo objetivo, a petista 
destaca mais duas propostas: o PL 671, que 
institui Jaguaribe como a Capital da Renda de Filé 
no Ceará, e o PL 681, que  institui Jaguaruana 
como a Capital da Rede.

“Identificar-se com uma cidade, suas 
características únicas, sua história, cultura e 
valores, contribui para o desenvolvimento de um 
senso de orgulho e apego emocional”, justifica 
ela,  destacando ainda a importância de  
impulsionar essas atividades como estímulo 
econômico.
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Deputado Matheus Noronha prestigia solenidade de ordem de serviço 
de pavimentação asfáltica e nova Areninha em Boa Viagem

Deputada Dayany propõe uso de tornozeleira eletrônica para agressores 
de vítimas de violência doméstica que estejam sob medida protetiva

Deputado Simão Pedro visa aprimorar a qualidade de vida das 
comunidades pesqueiras e aquicultoras do Ceará

xxxxx

O deputado federa l  Matheus 
Noronha participou na noite de sexta-feira, 
30, de solenidade de assinatura de ordem de 
serviço para pavimentação asfáltica na 
localidade de Várzea da Ipueiras, zona rural 
do munida Boa Viagem. A obra será 
executada pela Companhia de 

Matheus acompanhou o prefeito 
Regis Carneiro saindo da sede do município 
até o distrito, onde na oportunidade também 
foi dado a ordem de serviço de um nova e 
moderna Areninha para a localidade.

“Trata-se de mais uma ação fruto do 
trabalho do prefeito Regis Carneiro, que 
muito bem vem administrando a Prefeitura de 
Boa Viagem, sendo considerado um dos 

A deputada federal Dayany Bittencourt apresentou o 
Projeto de Lei (3246/2023) que obriga o uso de tornozeleira 
eletrônica, ou dispositivo eletrônico de monitoramento a 
agressores de mulheres que estejam sob medida protetiva. O 
projeto prevê ainda que o agressor custeie o próprio dispositivo, 
“para além da proteção às vítimas de violência, essa medida 
também visa economia aos cofres públicos”, salienta a deputada 
cearense. 

“A violência doméstica e familiar contra a mulher é 
corriqueira, diversos são os casos em que o agressor, mesmo 
respondendo a processo e com determinação de medida protetiva, 
ainda assim, chega às vias de fato e comete o assassinato.” 

O Projeto apresentado por Dayany visa garantir a 
efetividade das leis já existentes contra esse tipo de violência, de 
maneira que, de fato funcionem, uma vez que o agressor será 
monitorado 24h por dia, o que deverá impedi-lo de aproximar-se da 
vítima. Caso o agressor se recuse a usar o dispositivo de 
monitoramento e custeá-lo, ou venha a retirá-lo e ou danificá-lo, a 
pena prevista no projeto será de 6 meses a 2 anos de reclusão, mais 
o pagamento de multa.

“Essa é mais uma medida que encontramos de promover 
uma maior proteção às mulheres que têm sofrido com agressões, 
ameaças e tantos outros tipos de violência”, finaliza.

O deputado estadual Simão Pedro esteve em uma 
reunião crucial na Secretaria de Recursos Hídricos com 
Secretário Estadual, Robério Monteiro e assessores, para discutir 
uma pauta essencial que visa aprimorar a qualidade de vida das 
comunidades pesqueiras e aquicultoras. O foco principal foi 
direcionado para a região do querido município de Orós, no estado 
do Ceará.

A visita teve como objetivo central garantir uma maior 
atenção e suporte aos profissionais que dependem da pesca e 
aquicultura como fonte de subsistência. Durante o encontro, 
foram debatidas propostas e soluções para os desafios 
enfrentados por essas comunidades, com a intenção de 
proporcionar um futuro mais próspero para todos os envolvidos.

O deputado Simão Pedro reforçou a importância de unir 
forças para viabilizar melhorias significativas na vida dessas 
pessoas, ressaltando que somente por meio da cooperação será 
possível construir um cenário mais favorável para os pescadores 
e aquicultores do estado. A atuação conjunta entre o poder 
legislativo e as autoridades responsáveis pela gestão dos 
recursos hídricos se mostra fundamental nesse processo.

O deputado Simão Pedro encerra sua visita à Secretaria 
de Recursos Hídricos com a convicção de que essa parceria é um 
passo significativo em direção a um futuro promissor para todos 
os pescadores e aquicultores do estado do Ceará.
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m e l h o r e s  p r e f e i t o s  d o  e s t a d o , 
reconhecimento fruto de seu trabalho”, 
destacou o deputado 

O prefeito Regis Carneiro destacou a 
importância de mais uma ação que beneficia 
a população boa-viagense e de que muitos 
outros benefícios vão chegar, não só no 
distrito de Várzea da Ipueiras, mas para os 
demais distritos e sede municipal. 

“Nossa parceria com o deputado 
Matheus tem sido extremamente importante 
e vem proporcionando diversos benefícios 
para o nosso município. Agradeço ao 
deputado que não esquece da nossa cidade e 
vem sempre nos prestigiando quando pode”, 
disse o gestor.
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Gestão Administrativa do Hospital de Lavras da Mangabeira 
é elogiada em Sessão na Municipal

Projeto de abertura de crédito adicional para despesas vinculadas à 
Lei Paulo Gustavo é aprovado na Câmara de Icó

Sessão Solene em homenagem aos 188 anos da Polícia Militar do Ceará 
é realizada pela Câmara de Camocim 

xxxxx

Os vereadores da Câmara Municipal de Lavras da Mangabeira, em 
sessão realizada na última terça (27), elogiaram a atual Gestão Administrativa do 
Hospital São Vicente Ferrer, que atende os moradores da cidade e de regiões 
vizinhas em várias especialidades. Atualmente o equipamento é comandado pelo 
Diretor Dr. Mirialdo, junto com a DRª Rosália e o Diretor Administrativo, Dr Vinicius. 

Durante o uso da palavra, o vereador Antônio Lobo agradeceu o trabalho 
realizado pela equipe e, afirmou que a gestão do equipamento, em nome do Diretor 
Vinicius, destacando ser um profissional “altamente capacitado”, vem realizado 
um excelente trabalho.

Recentemente o Hospital São Vicente Ferrer proporcionou aos 
moradores locais e de regiões vizinhas um mutirão de cirurgias eletivas, realizando 
em apenas um mês mais de 200 cirurgias oftalmológicas e cirurgia geral. A 
expectativa é que até o final do ano o equipamento realize mais de 900 
p r o c e d i m e n t o s  c i r ú r g i c o s  e l e t i v o s .  C o n fi r a  m a t é r i a  n o  l i n k : 
https://youtu.be/thfykijiya8

“Então Dr Mirialdo, em nome de todos os vereadores que compõem o 
Legislativo de Lavras da Mangabeira, nossos parabéns. Que Deus continue lhe 
abençoando, sua esposa e todos que fazem parte desse hospital”, destacou o 
vereador Cícero Freire. 

Após as falas de elogios, o vereador Cícero afirmou que no início de 
junho se reuniu com o Dr. Vinicius, Dr. Mirialdo e com outras autoridades para 
buscar meios de ajudar o Hospital e garantir mais qualidade no serviço prestado 
para a população lavrense.

Em última Sessão Ordinária do primeiro 
semestre de 2023 realizada nesta quinta-feira (29), 
os vereadores da Câmara Municipal de Icó, 
aprovaram o Projeto de autoria do Poder Executivo 
que abre crédito adicional especial vigente ao 
orçamento de 2023. 

De acordo com o texto, a alteração da 
abertura de crédito visa adequar o orçamento original 
para as despesas vinculadas à Lei denominada 
popularmente de Paulo Gustavo e, contribuir com o 
fortalecimento da cultura municipal, reduzindo os 
impactos vivenciados pelo setor nos últimos anos. 

A Lei Paulo Gustavo foi lançada oficialmente 
em 11 de maio deste ano e, busca incentivar a cultura 
e garantir ações voltadas para o segmento cultural 
após a Pandemia da Covid-19. 

Icó foi um dos municípios contemplados 
para receber o recurso que coloca em prática as 
ações propostas pelo projeto. Ao total o município irá 
receber mais de 600 mil. 

Em texto, o Poder Executivo afirma que para 
o município executar os recursos recebidos é 
necessário realizar a adequação do orçamento atual. 
O Projeto foi aprovado por unanimidade.

A Câmara Municipal dos vereadores de 
Camocim realizou na terça-feira (27), uma Sessão Solene 
em homenagem aos 188 anos da Polícia Militar do Ceará. 
Proposta pelo vereador César Veras, a Sessão teve como 
principal objetivo homenagear os militares que prestam o 
serviço de segurança para à população de Camocim. 

Presente em todo o Estado, a Polícia Militar do 
Ceará (PMCE) comemorou oficialmente a data festiva no 
dia 24 de maio. Hoje a PMCE possui mais de 15 mil 
homens e mulheres que compõem a cooperação no 
serviço de segurança. 

“É justo está Casa reconhecer o trabalho da 
valorosa Polícia Militar pelos seus 188 anos de 
existência, servindo e protegendo os cearenses”, 
destacou o presidente da Câmara, Emanoel Vieira. 

Na solenidade, a Casa Legislativa homenageou 
mais de 10 militares. Além dos vereadores, o momento de 
homenagem contou com a participação de diversos 
militares, Raio, representante da Marinha, a prefeita do 
Município, Elizabete Magalhães e demais autoridades 
locais.
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@marmorariapmagran

Licença Única - LU

Antonio Francisco Oliveira Loiola, CPF/CNPJ Nº 
0 3 0 . 8 8 2 . 8 0 3 - 8 4 ,  t o r n a  p ú b l i c o  q u e  re c e b e u  d a 
Superintendência do Meio Ambiente de Tauá – SUPERMATA a 
Licença Única para a atividade Criação de Animais – Sem 
abate (ovinocaprinocultura), localizado em São João - 
Distrito de Trici, no Município de Tauá - Ceará.

@marmorariapmagran
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